



Musik im Kindergartenalltag



Liebe Eltern!

Im wöchentlichen Wechsel möchten Frau Krämer und Frau Smets am **08.09.23** mit dem Angebot „Musik im Kindergartenalltag“ mit allen 4-5 jährigen Kinder starten.

Die Durchführung erfolgt in zwei Gruppen mit jeweils 9 Kinder.

In unserem Angebot erfahren die Kinder welche Körperteile sie einsetzen können, um Geräusche zu erzeugen. Dabei lernen sie ebenso, wie ihr eigener Körper klingt (Bodypercussion).

Im weiteren Verlauf lernen sie, dass auch die Gegenstände im Raum unterschiedlich klingen, da sie aus unterschiedlichen Materialien hergestellt wurden.

Ebenso gehören auch metrische Einheiten mit und ohne musikalische Begleitung (CD und Gesang) zum thematischen Inhalt. In diesem Zusammenhang lernen die Kinder verschiedene Parameter kennen, wie z.B. Tempo, Dynamik und Artikulation.

Die Kinder lernen verschiedene Musikinstrumente wie z.B. den Schlegel, den klingenden Stab, die Handtrommel und die Maracas kennen. Hierbei spielen zu Beginn das genaue Betrachten und das differenzierte Beschreiben eine wichtige Rolle, um anschließend die richtige Handhabung und damit verbundene Geräusche und Klänge erzeugen zu können.

